



## **Präventives repetitives Testen ab Januar 2022**

Liebe Eltern

Mit dem wöchentlichen präventiven repetitiven Testen können infizierte Personen möglichst früh erkannt werden. Wie Sie aus dem eingefügten Text des Volksschulamtes entnehmen können, wird ab 10. Januar 2022 dieses Instrument für alle Schulträger verbindlich. Die Erziehungsberechtigten entscheiden jedoch weiterhin, ob ihr Kind getestet werden darf.

### **Präventives repetitives Testen**

Mit dem wöchentlichen präventiven repetitiven Testen können infizierte Personen möglichst früh erkannt werden. Mittlerweile beteiligen sich mehr als 70 % der Schulträger daran. Für die Zeit nach den Festtagen, also auf 3. Januar 2022 für das Schwarzbubenland und auf 10. Januar 2022 für den Jura-Südfuss, wird dieses Instrument für alle Schulträger verbindlich.

### **Ziele der regelmässigen Tests**

Mit dem Testen an den Schulen verfolgen wir folgende Ziele:

- Asymptomatische Ansteckungen frühzeitig erkennen und Übertragungen verhindern. Gemäss dem Bundesamt für Gesundheit (BAG) erfolgen mehr als die Hälfte der COVID-19-Übertragungen durch Personen, die nicht wissen, dass sie das Coronavirus in sich tragen.
- Möglichst alle Ansteckungen mit dem Coronavirus erkennen und so die schrittweise Öffnung des gesellschaftlichen Lebens unterstützen.
- Möglichst wenige Klassen in Quarantäne schicken und die Schulen offenhalten.
- Möglichst wenige Lehr- und Fachpersonen in Quarantäne schicken, damit der Unterricht vor Ort stattfinden kann.
- Da neben den Schülerinnen und Schülern auch unsere Lehr- und Fachpersonen getestet werden, tragen diese Tests dazu bei, unser Personal zu schützen.

### **Auswirkungen des regelmässigen Testens auf allfällige Quarantänemassnahmen**

Im Rahmen des regelmässigen Testens entscheidet das Contact Tracing bei einem positiven Fall abhängig von den individuellen Ergebnissen über das weitere Vorgehen und mögliche Quarantäneanordnungen für alle Schülerinnen und Schüler und Lehrpersonen aus der Klasse und allenfalls der Schule. Diese Anordnungen gelten auch für alle Schülerinnen und Schüler, die nicht an den Tests teilnehmen.



### Testbeginn

Unsere Schule startet mit den Tests in der zweiten Schulwoche nach den Weihnachtsferien. Die Tests werden immer am Mittwoch durchgeführt. Der erste Testtermin ist also Mittwoch, 19. Januar 2022. Die Teilnahme am Test ist freiwillig. Die Anmeldung kann jederzeit widerrufen werden. Nach erfolgter Anmeldung Ihres Kindes, erhalten Sie per SMS einen Link, womit die Abmeldung jederzeit erfolgen kann. Bitte besprechen Sie in der Familie, ob Ihr Kind bei den wöchentlichen Tests teilnehmen möchte. Wenn Sie sich für eine Testung entscheiden, bitte ich Sie die Anmeldung mittels **Link oder QR-Code noch vor den Ferien vorzunehmen und den untenstehenden Bestätigungstalon ausgefüllt bis am 22.12.22 der Klassenlehrperson abzugeben. Detaillierte Infos entnehmen Sie bitte dem Beiblatt.** Natürlich können Sie mich bei Fragen auch direkt kontaktieren.

QR-Code:



Link:

<https://my.easytesting.ch/r/PrimarschuleHolderbankSO>

Ich danke Ihnen für die Kenntnisnahme und Unterstützung und wünsche allen frohe Festtage und fürs neue Jahr viel Glück, gute Gesundheit und Zuversicht.

Herzliche Grüsse

Nicole Ganz, Schulleitung



**Vor- und Nachname Kind(er):**

---

---

**Bitte ankreuzen:**

- Wir möchten, dass unser(e) Kind(er) am präventiven, repetitiven Testen in der Schule Holderbank teilnehmen. Die Schule Holderbank lehnt jegliche Haftung ab, diese liegt bei den Eltern.

Datum .....

Unterschrift der Eltern .....